
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Abaixo seguem as principais deliberações e temas da reunião realizada no dia 22 
de setembro de 2010 na sede da SPPREV: 
 

• O Diretor Presidente, Carlos Henrique Flory,  informou que foi publicado no 
Diário Oficial do Estado, o Decreto nº 56.217, de 21 de setembro de 2010 
que altera o Regulamento da SPPREV, aprovado pelo Decreto nº 
52.046/07 e o Decreto nº 54.623/09, que define o cronograma de assunção 
das aposentadorias pela SPPREV, com vista ao disposto no artigo 36 da 
Lei Complementar nº 1.010 de 1 de junho de 2007. 

 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado, Maria Nunes Pires, 
comentou que, para os procuradores terem acesso à PGENET, os mesmo 
precisariam de mais 1 (um) monitor, solicitando, dessa forma, que seja 
verificado pela Coordenadoria dos Serviços Jurídicos da SPPREV o 
número de procuradores que terão acesso, e  quantos computadores 
deverão ser adquiridos para os estagiários da procuradoria. 

 

• A Diretora de Benefícios – Servidores Públicos, Karina Marçon Spechoto, 
informou que já está tramitando o contrato com a FIPECAFI para começar o 
levantamento dos processos de compensação previdenciária e 
transferência desta atividade para a SPPREV, hoje é realizada pela 
Secretaria da Fazenda. Informou, também, que o contrato será feito em 2 
etapas: levantamento dos processos e proposta de transferência e o 
trabalho efetivo nos processos de compensação e envio ao Ministério da 
Previdência. 

 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado comentou sobre a compra 
de impressoras para os postos regionais, informando que está sendo feito 
levantamento sobre os tipos de impressoras que deverão ser compradas 
para os postos. 

 

• A Assistente Técnico Previdenciária, Elke Mendonça, comentou sobre o 
andamento da reforma dos postos regionais e informou que a Unidade de 
Resposta Audível – URA está em funcionamento desde o dia 20 de 
setembro. 



 

• A Diretora de Relacionamento com o Segurado apresentou pesquisa 
realizada em um dos postos de atendimento da SPPREV que apontou: 
63,84% ótimo, 18,68% bom, 1,52% regular, 1,30% ruim e 14,66% sem 
avaliação, ressaltou que esses registros contemplam tanto atendimento de 
pensionistas como de carteiras do IPESP. O Diretor Presidente solicitou 
que essa pesquisa seja efetuada em todos os pontos de atendimento da 
SPPREV. 

 
 


